

8 August 2022

3 Jenis Sparepart Mobil Menurut Kualitasnya, Kenali Biar Tak Terkecoh

Dalam mengurus mobil yang Anda miliki, menggunakan jasa bengkel resmi dan sparepart yang berkualitas akan jadi kuncinya. Namun demikian tak jarang Anda dihadapkan pada pilihan jenis sparepart mobil mana yang Anda gunakan, ketika onderdil yang ada tidak dapat memenuhi kebutuhan servis mobil. Tapi sebenarnya ada berapa jenis sparepart mobil jika dilihat dari kualitasnya?.

Secara umum, hampir semua produk terbagi dalam beberapa tingkat kualitas berbeda, demikian pula suku cadang mobil. Ada yang disebut dengan original equipment manufacturer, kemudian non-pabrikan atau aftermarket, serta komponen bersifat tiruan atau biasa disebut KW (kualitas, yang masih memiliki tingkatannya sendiri).

Nah untuk mengenalinya, mari kita simak jenis sparepart mobil berikut ini.

1. Komponen OEM atau Original Komponen ini memegang derajat paling tinggi untuk sisi kualitas dan keterjaminan.

Original equipment manufacturer merupakan komponen sparepart asli yang diproduksi secara resmi oleh pabrikan atau mitra bisnis brand, untuk menyuplai kebutuhan servis.

2. Komponen Non-Pabrikan atau Aftermarket

Jenis kedua adalah non-pabrikan atau aftermarket, yang merupakan sparepart dengan kualitas tertentu namun bukan diproduksi oleh pabrik resmi brand mobil atau mitra bisnisnya. Meski tak bisa dikatakan sebagai sparepart resmi, namun bukan berarti kualitasnya bisa disepelekan.

3. Jenis Sparepart Mobil KW Nah terakhir adalah jenis sparepart mobil KW atau barang tiruan.

Jelas dari segi harga dan kualitas barang KW ini lebih rendah daripada barang asli. Namun demikian barang-barang ini bisa tetap menjalankan fungsi utamanya, meski tak memiliki daya tahan atau kualitas asli produk.

Di pasar, penggolongan barang KW ini masih dipecah lagi ke beberapa kategori berbeda. KW Super, KW 1, KW 2, dan seterusnya, tergantung dengan kualitas replikasi yang ada pada produk sparepart. Meski bengkel biasanya tak merekomendasikan produk ini, namun jika terpaksa produk tersebut masih bisa jadi solusi sementara. Itu tadi penjelasan mengenai 3 jenis sparepart mobil yang ada di pasar. Tentu, dalam prakteknya, Anda bisa meminta saran dan rekomendasi dari bengkel kepercayaan Anda, untuk mendapatkan solusi terbaik untuk kondisi mobil dan dompet Anda.